



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第17号》

2023年1月10日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

新年を迎えて

明けましておめでとうございます。令和5年もよろしく願いいたします。
今年の干支はうさぎです。飛び跳ねるうさぎにあやかり、皆さんにとって「飛躍の年」にしてほしいと思います。もちろん、確実に歩み続けることは忘れないください。



さて、卒業・進級するまでの3か月は、自分自身を飛躍させるための重要な期間です。学年ごとでは、

3年生…自分の進路を決めるだけでなく、進路先でさらに飛躍する力を付けるための期間

2年生…自分の将来を考えるとともに、最上級生として学校をリードできる力を身に付けるための期間

1年生…学校の中心となり、4月に入学する新入生の良き模範となる力を付けるための期間

となります。自分の学びを振り返り、達成可能な行動目標を立ててください。そして、達成に向けた具体策を立て、強い意志をもって実行する期間にし、4月までの日々を有意義なものにしてほしいと思います。

冬休み前集会を行いました

昨年の12月23日（金）5校時に、冬休み前の全校集会を行いました。まずは表彰が行われ、作文や書道、吹奏楽等の文化面・男女ソフトテニスや体操競技、サッカー等の運動面で多くの生徒が表彰を受けました。この冬もしっかりと力を蓄え、春以降に大きな花を咲かせてほしいと思います。

集会では、校長と生徒指導主事から話がありました。冬休み後は、新年の目標に向けて気持ちを新たに学習面・生活面ともに充実したものになるよう日々努力することを期待しています。



居心地のよい学校にするために (冬休み前集会「校長の話」より)

昨年11月にサッカーワールドカップがカタールで行われ、日本は惜しくもベスト16で終わりましたが、次回につながる大活躍を見せてくれました。それ以上に話題になったのが、日本人サポーターによる試合後の会場の清掃でした。試合に勝っても負けても清掃する姿が各国から称賛されました。また、日本チームのロッカールームについても同じで、きれいになった机の上には感謝の言葉と折り鶴が置かれており、そのニュースを見て同じ日本人として誇らしくなると同時に胸が熱くなりました。

「立つ鳥、跡を濁さず」「来た時よりも美しく」は、次に使う人のことを考えた行動をするようにとの、日本人の思いやりの心を大切にしたい教えます。私たちは家庭、学校そして地域社会の中で人と関わりながら生活しています。家でも学校・職場でも居心地のよい場所にするために必要なことは、やはり「他への思いやり」「感謝の心」をもつことだと思います。これは、日本人にとってはあたりまえのことであり、外国の方には称賛に値することなのでしょう。河内中学校の生徒の皆さんには、一部に対してではなく全てに対して思いやり・感謝の心をもって行動できる人になってほしいと願っています。

新入生保護者説明会を行いました

12月16日（金）午後、本校体育館において来年度入学の保護者説明会を行いました。校長あいさつ・学校概要説明に続いて、生徒指導主事から学校生活や自転車通学等について、他に部活動、学校集金、保健関係について各担当から話をしました。最後に、PTA会長様よりPTA活動について説明がありました。新入生の保護者の皆様には熱心にご参加いただきました。



会場の様子



PTA会長様より

学年末テスト(3年)、実力テスト(1年)を実施

12月19日（月）に3年生は学年末テスト、1年生は実力テストを実施しました。3年生にとっては中学校最後の定期テストでした。この後は、私立高校・県立高校等の入学試験が続きます。緊張の日々となりますが、適度に休養を入れながら目標の実現に向けて頑張ってもらいたいと思います。1年生においては、冬休み中に実力テストの見直しを終えていると思いますが、進級までには1年生のやり残しがないよう、必ず復習をしておいてください。



3年生学年末テスト



1年生実力テスト

CDプレーヤーをいただきました

12月14日（水）に（公社）宇都宮法人会河内支部から支部長様、事務担当様が来校され、本校にCDプレーヤー4台を寄贈していただきました。古里・田原・河内地域学校園の小中学校9校に対して、毎年1校ずつ学校教育で必要なものを購入していただいています。今日からの教育活動に役立てていきたいと思います。宇都宮法人会河内支部の皆様、ありがとうございました。



第2学年保護者会を行いました

12月20日（火）午後、体育館において第2学年保護者会を行いました。校長・2学年主任あいさつの後、学習・進路、生活の振り返りを各担当から話をしました。夏休み以降、学校行事や部活動において学校の中心となって頑張っていこうという自覚が出てきた2年生です。来年度に行われる学校行事や総合体育大会・コンクールに向けて、今からしっかりと取り組んでほしいと思います。保護者会の後半には、来月実施のスキー教室について実行委員の紹介やスローガンの発表等を行いました。最後に社会体験学習の発表会を行い、代表の6グループが5日間の活動について発表しました。

